

Petrer realizará el primer encuentro Kahoot para preparar la EBAU

05/04/2022



El primer encuentro intercentros Kahoot tendrá lugar el próximo martes 12 de abril en el Centro Cultural a las 10 horas. Los alumnos de 2º de bachillerato de los IES Poeta Paco Mollá, Azorín y La Canal se someterán a dos pruebas Kahoot, una individual y otra por parejas, **con alrededor de 20-30 preguntas**, donde podrán poner en práctica todo lo aprendido durante bachillerato, y así preparar las pruebas de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad, EBAU.

La concejala de Educación, **Sabina Sendra**, ha señalado que el Kahoot es "una herramienta complementaria a las clases, y así poder ver cómo lo preparados que están los

alumnos". Además ha añadido que "muchos docentes ya están aplicando esta herramienta puesto que es un recurso didáctico digital con el que **podrán repasar los conocimientos adquiridos a lo largo de 1º y 2º de bachiller**".

El coordinador del proyecto y profesor del IES Azorín, **Pedro Civera**, ha realizado este proyecto conjuntamente con el profesor del IES Poeta Paco Mollá, **Vicente Peñataro**. Civera ha destacado que "**hemos creado más de 1.000 kahoots y además las cuentas que tenemos permiten llenar hasta 2.000 jugadores en una misma partida**, por lo que será pura adrenalina". A

lo largo de la mañana se realizarán dos pruebas, y una de ellas "será muy compleja de porque combinarán ciencias y letras con todas las optativas que estas abarcan, por eso lo de hacerla en parejas. Nuestro objetivo es aportarles herramientas que les permitan ir mejor preparados de cara a la BAU". Además Civera ha señalado que a través de portal web <https://wikikahoot.iespacomolla.es> los estudiantes tendrán acceso a más de 300 kahoot para practicar.

El siguiente objetivo a medio plazo es **ampliar esta iniciativa a los alumnos de 6º de primaria** que vayan a pasar a 1º de la ESO, y así ver cómo están de preparados para entrar en el instituto.

Pedro Civera está considerado uno de los mayores expertos en en universo Kahoot!, que cuenta con millones de profesores y estudiantes de todo el mundo, en el que goza de la categoría de embajador.